4964/J XXIII. GP

Eingelangt am 12.09.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Strache und Kollegen an den Bundesminister für Landesverteidigung betreffend Rekrutierung von Kaderpersonal

In zahlreichen Ausgaben einschlägiger Zeitschriften, wie dem "Truppendienst" oder "Der Soldat" werden Inserate des Heeres geschaltet, die der Rekrutierung von neuen Kaderpersonal dienen, darunter auch frauenspezifische Werbungen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung nachstehende

ANFRAGE

- 1. Wie hoch sind die Ausgaben für Werbung, die der Rekrutierung von Kaderpersonal dienen seit dem Jahre 2000, aufgeschlüsselt nach Jahren?
- 2. Wie hoch ist der frauenspezifische Anteil seit 2000, aufgeschlüsselt nach Jahren?
- 3. Wie viele Männer konnten seit dem Jahr 2000 rekrutiert werden, aufgeschlüsselt nach Jahren?
- 4. Wie viele Frauen konnten seit dem Jahr 2000 rekrutiert werden, aufgeschlüsselt nach Jahren?